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2019年度少年少女国連大使　研修報告
　七宝地区在住の佐

さ

藤
とう

由
ゆい

果
か

さん（金城学院中学校2年生）が少
年少女国連大使として、7月27日（土）から8月5日（月）までスイ
ス及びスウェーデンでの研修を終え、その研修報告のため、8月
26日（月）に市長を表敬訪問されました。
　「国連欧州本部へ行きS

エス　ディ　ジー　ズ

DGs（持続可能な開発目標）に関して
日々たくさんのことを学びました。今回の貴重な経験を多くの方
に伝えていきたいです」と、笑顔で啓蒙活動に向けた抱負を述べ
る佐藤さんに、市長からは「素晴らしい経験をされたことと思い
ます。理解をしていただいたご家族の方に感謝をし、それを糧と
し、また更に上を目指してください」と激励の言葉がありました。

大地震及び津波時等の浸水における一時避難場所の使用に関する協定書の締結式
　8月29日（木）、下萱津区と株式会社河村産業所で「大
地震及び津波時等の浸水における一時避難場所の使用に
関する協定」を締結しました。
　大地震が発生し、津波が発生する恐れがある場合に、一
時避難場所として河村産業所の建物を使用できるよう、協
定を締結しました。

NPBガールズトーナメント2019大会（少年野球）出場おめでとう
　七宝小学校6年生の中

なか

村
むら

楓
ふう

花
か

さんが、8月2日（金）から
8日（木）に愛媛県松山市の坊ちゃんスタジアムで開催さ
れた標記大会への出場結果を報告するために、8月28日

（水）に市長を表敬訪問されました。
　市長からは「今まで培われた練習の成果がベスト8とい
う結果に表れ、あま市から愛知県代表して出場されたこと
を素晴らしく思います。これからも頑張ってください」と激
励の言葉がありました。

第16回世界ユース男子選手権大会（バレーボール）出場おめでとう
　星城高等学校2年の山

やま

﨑
ざき

真
まさ

裕
ひろ

さんが、8月21日（水）から
30日（金）にチュニス（チュニジア）で開催された標記大会
への出場を報告するために、9月2日（月）に市長を表敬訪
問されました。
　市長からは「今後ますます注目される逸材になれると思
います。強い気持ちで上を目指し、オリンピックに出場でき
ることを期待しています」と激励の言葉がありました。
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第42回全国JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会出場おめでとう
　ルネサンス甚目寺所属の太

おお

田
た

有
あり

咲
さ

さんが、8月22
日（木）に東京辰巳国際水泳場で開催される標記大
会への出場を報告するために、8月6日（火）に市長
を表敬訪問されました。
　市長からは「素晴らしい成績で日頃の練習の成果
が発揮されたと思います。家族や指導者の皆さんに
感謝をして精一杯頑張ってきてください」と激励の
言葉がありました。

　ルネサンス甚目寺所属で篠田小学校５年の松
まつ

本
もと

侃
かん

大
た

さんが、標記大会への出場を報告するために、
８月20日(火)に市長を表敬訪問されました。
　市長からは「練習の成果が発揮されたことで大会
新記録という結果を収められ、おめでとうございま
す。本番は精神を落ち着けて頑張ってきてください」
と激励の言葉がありました。

令和元年度あま市総合防災訓練を開催しました
　8月24日（土）に美和グラウンドで台風・地震災害を想
定したあま市総合防災訓練を実施しました。災害はいつ
起こるかわからないということで、令和元年度は初の夜間
訓練を行いました。
　自主防災会を始め、関係機関が一堂に会し、避難誘導、
炊き出し訓練、給水活動、救助救出、水防工法、ボランティ
ア体験など、さまざまな訓練を実施し、災害への対処を学
んでいただきました。

JFA第18回全日本O-50サッカー大会出場おめでとう
　岐阜Kawasaki FC所属の梶

かじ

田
た

勉
つとむ

さんが、6月9日（日）か
ら7月1日（月）まで熊本県大津町運動公園で開催された
標記大会への出場を報告するために、8月26日（月）に市
長を表敬訪問されました。
　市長からは「大会出場おめでとうございます。長く続ける
ことすら難しいと思いますが、これからも体に気を付けて
サッカーを続けていただきたいと思います」と激励の言葉
がありました。
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令和元年度海部東部消防連合演習が実施されました
　９月８日（日）美和グラウンドで、あま市消防団、大治
町消防団、海部東部消防署の合同で、海部東部消防連
合演習が実施されました。
　演習では、消防団員によるポンプ操法、少年消防クラ
ブ・女性消防クラブによるバケツリレー、海部東部消防
署による救助救出訓練等が行われました。
　これを機に、海部東部消防関係機関との連携をさら
に深め、地域の安全に努めていきます。

あま市 長寿を祝う会を開催しました
　9月7日（土）に七宝地区、9月14日（土）に甚目寺地
区、9月21日（土）に美和地区で長寿を祝う会を開催し
ました。
　令和元年の長寿を祝う会対象者である80歳以上の
方は約6,400人でした。式典には、衆議院議員の長

なが

坂
さか

議員、岡
おか

本
もと

議員、愛知県議会議員の石
いし

塚
づか

議員、小
お

木
ぎ

曽
そ

議員にも来賓としてご出席いただき、ご祝辞をいただ
きました。また、88歳の米寿を迎えられた方約300人
へお祝い金の披露が、結婚50周年を迎えられた金婚
ご夫婦94組へは記念品の贈呈が行われ、市長から代
表の方へ手渡されました。
　式典後には落語や演歌のステージが行われ、各会
場は大変盛り上がりました。

寄附のお礼
　コスモス会　長

なが

澤
さわ

 孝
たか

子
こ

 様から本郷憩の家での貸し
出し利用のために車いす１台のご寄附がありました。
　ご厚意ありがとうございました。

愛知県知事表敬訪問
　木田地区在住の加

か

納
のう

虹
こう

輝
き

さんが7月15日（月）から23日
（火）までハンガリーのブダペストで開催された「フェンシン
グ世界選手権2019」に出場した報告のため、市長と愛知県
議会の石塚議員とともに、愛知県知事に表敬訪問しました。
　加納さんは「地元愛知県でもっとフェンシングが身近に感
じてもらえるように活躍していきたい」と意気込みを語られ
ました。


